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مجلس اعزاز ینتخبُ رئیساً له ضمن اجتماعه الأول بعد الترمیم
azazmediacentre.com/مجلس-اعزاز-ینتخبُ-رئیساً-له-ضمن-اجتماع

انتخب مجلس مدینة أعزاز رئیساً للدورة الحالیة، ضمن الاجتماع الأول له بعد الترمیم.

وحضر الاجتماع الذي أقیم في غرفة التجارة بمدینة أعزاز كلا من لجنة الطوارئ المُتمثلة بالنائب العام للمدینة یاسر الباش ومدیر
الأوقاف والإفتاء د. خالد كنو، و صالح عموري القیادي في لجنة الطوارئ، ورئیس فرع الشرطة العسكریة هشام دربالة ومدیر

أمن اعزاز العقید احمد قریوي، وقادةً عسكریین ضمن اللجنة: زكور عید وفاضل لحموني وأنس ندوم، إضافة للعدید من الوجهاء
والتجار في المدینة.

تقدّم النائب العام بكلمته حول سنّة التغییر وتبادل السلطة، و ضرورة تعاون الأعضاء السابقین مع الأعضاء الجدد لإنجاح مهامهم.

https://azazmediacentre.com/%D9%85%D8%AC%D9%84%D8%B3-%D8%A7%D8%B9%D8%B2%D8%A7%D8%B2-%D9%8A%D9%86%D8%AA%D8%AE%D8%A8%D9%8F-%D8%B1%D8%A6%D9%8A%D8%B3%D8%A7%D9%8B-%D9%84%D9%87-%D8%B6%D9%85%D9%86-%D8%A7%D8%AC%D8%AA%D9%85%D8%A7%D8%B9/
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في حین قال الدكتور خالد كنو مدیر الأوقاف والإفتاء:
“المؤسسات المدنیة لها دور  كبیر في النهضة بهذه المدینة، ولكن تحتاج لدعم شعبي لتأدیة عملها، یُشكر المجلس المحلي بأعضاءه

 

على التغییر الایجابي الكبیر فیها.
أشكر اخوتي العسكریین على الأمان في المدینة والتواصل الفعال مع المؤسسات المدنیة، والتي جعلت المدینة قلباً واحداً، أتمنى

اختیار مجلس جدید یتحمل المسؤولیة من جدید في هذه المدینة”.
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في حین تحدث زكور عید عن ضرورة التآخي بین المؤسسات والأهالي بقوله:

 

“بداخلنا الفرح والمحبة لمدینتنا رغم الاختلاف الموجود، الاختلاف لایعني العداوة وهذا ماهو موجود في اعزاز.
وأضاف: “بكل الأماكن نحن ندعم المؤسسات، بكل المناطق المحررة”.

 

فیما تحدّث رئیس فرع الشرطة العسكریة بأعزاز هشام دربالة عن ضرورة تداول السلطة بقوله:
“أشكر الفریق السابق، وأتمنى التوفیق للأخوة القادمین، تداول السلطة سنّة االله على الأرض، لسنا مُتمسّكین بشيء ولایوجد أغلى

من المدینة وأهلها وسكّانها”.

 

وقال العقید احمد قریوي مدیر أمن اعزاز:
“منذ سنة ونصف أنا في المؤسسة الأمنیة، هناك تنسیق كامل مع المجلس المحلي، نبذل كل جهودنا لتحقیق الأمن، ونتمنى من

المجلس الجدید التعاون والأُخوّة والابتعاد عن العائلیة والعشائریة، وأن یكون التنافس في تقدیم الأفضل”.

خلال الاجتماع تم التصویت على انتخاب رئیس جدید للمجلس المحلي، حیث ترشّح للمنصب كلا من ابراهیم دربالة ومحمد حمدان
یوسف، وجاءت عملیة التصویت بفوز محمد حمدان یوسف برئاسة المجلس بواقع أحد عشر صوتاً مقابل ثلاثة لابراهیم دربالة.

عقب عملیة التصویت قام أعضاء المجلس المحلي بتعریف أنفسهم أمام وجهاء من المدینة، حضروا الاجتماع.

حیث طرح رئیس مكتب التواصل والمنظمات محمود زعموط رؤیته بدعم مشاریع التنمیة في ظل الأوضاع الاقتصادیة الصعبة
التي تعیشها المنطقة، وسعیه خلال دورته القادمة لتحویل أغلب المشاریع لمشاریع تنمویة تُغني بذلك الكثیر من المواطنین عن

المساعدات الإنسانیة، وتدفع عجلة التطور.

في حین تحدث الإعلامي عبداالله حج عثمان عن ضرورة إیجاد قنوات تواصل فعالة تضمن وصول طلبات الأهالي لإدارة المدینة.

 

وضمّت التشكیلة الجدیدة للمجلس المحلي سبع أعضاء جدد وهم:

 

المكتب الطبي د. حسان ابراهیم

 

المكتب الثقافي عبدو عشاوي

 

مكتب العلاقات عبدالهادي علي حمادة
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المكتب التعلیمي یوسف حاجولة

 

المكتب الاعلامي عبداالله حاج عثمان

 

المكتب الزراعي فادي حسین لاحمد

 

مكتب التواصل والمنظمات محمود زعموط.
في حین تم تعیین سعید عكاش رئیساً للمكتب القانوني خلفاً لولید عساف، ومحمد عمر مصطفى أمیناً للسرّ، وإبراهیم دربالة نائباً

لرئیس المجلس ورئیساً للمكتب التجاري.

وحضر الوالي عمر الاجتماع عقب انتهاء عملیة التصویت والتعریف، وتحدّث عن المرحلة القادمة وماینتظره الأهالي من المجلس
الجدید، مُبدیاً دعم الدولة التركیة لجهود الأهالي في تطویر الحیاة الاقتصادیة والاجتماعیة.

وركّز الوالي عمر على مشروع المدینة الصناعیة، والذي سیقوم بتوفیر فرص العمل، ویهیأ بنیةً تحتیةً أفضل للمنطقة، إضافة
لدعم تركیا للاستقرار في المنطقة.

وناقش وجهاء المدینة المجلس الجدید بمشاكل خدمیة عدیدة، ینبغي التعامل معها خلال الفترة القادمة، ومنها التحویلات الطبّیة الى
تركیا وافتتاح مركزاً جدیداً للصرافة واستلام الرواتب في مركز ال ptt، وتعبید الطرق.

وانتهى الاجتماع بتكریم الأعضاء السابقین في المجلس المحلي، وتسلیم الأعضاء الجدد مسؤولیاتهم للمرحلة القادمة.
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مكتب أعزاز الإعلامي

 

 


